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O Baptismo Verdadeira Com  Espírito Santo 

 

 

São João 3: 3-8, “Aquele que não nascer da água e do Espírito, não pode entrar no Reino de 
Deus. "  

Esse Espírito Santo deve ser mais importante para você do que tudo o mais que existe no 
mundo: seu prestígio, sua vida, seu trabalho, tudo o que existe. Você não deve parrar até 
que você o obter. Você deve recebê-lo. Deve ser o a maioria... E você diz: “Bem, tenho medo 
que no meu trabalho. Tenho medo que meu marido, que coisa ...” Não tenha medo; deixe isso 
ser o primeiro lugar. Deixe todo o resto ir. Deixe isso ser o primeiro. “Bem, espero obtê-lo um 
dia destes, irmão Branham”. Nao um dia desses: agora. Esta é a hora. " Que seja o primeiro 
antes de fazer qualquer outra coisa. Deixe-me ter-lo agora. "Desesperado. Isso ajudaria a 
responder nossa pergunta. Quando você ficar desesperado por isso, realmente tem que ter 
isto ou morrer, então é quando você vai obterá isto. [ 1]  

Como eu disse ontem à noite sobre o poço artesiano, regando sua colheita. Ou se você está 
parado aqui no meio de um campo, e está escuro e escuro, e você diz: "Oh, grande 
eletricidade, eu sei que você está no campo. Agora, estou perdido, não sei para onde estou 
indo. Dê luz, para que eu possa ver como andar. Há eletricidade suficiente para iluminar o 
campo. " Isso é verdade. Sim senhor. Há eletricidade suficiente nesta sala para iluminá-la 
mesmo sem as luzes, sem isso. Mas você tem que o governar. Agora, você pode gritar para 
aquilo até que você não possa gritar mais; nunca acenderia. Mas se você trabalhar de acordo 
com as leis de eletricidade, então você terá luz. [ 2]  

Agora, é apenas obediência, isso é tudo ( Actos 5:32). [3]  

Bem, essa é a mesma maneira que é por Deus. Deus é o grande Criador dos céus e da terra, o 
mesmo ontem, hoje e eternamente. Ele ainda é Deus. Mas Ele só funcionará se você seguir 
Suas leis e instruções. Amigos, digo isto: nunca o vi falhar, e não vai.  

Agora, vamos notar. Jesus em Lucas 24:49 havia comissionado os apóstolos depois deles ter 
sido salvo e santificado de acordo com a Palavra; justificado por crer no Senhor Jesus; 
santificado em João 17:17 quando Jesus disse: " Santifique-os, Pai, através da Verdade. Tua 
Palavra é a verdade. " E Ele era a Palavra.  

Agora, deu-lhes poder para curar os enfermos, expulsar demônios, ressuscitar os mortos; e 
eles voltaram regozijando ( Matt. 10: 1; Lucas 10: 17-20). E seus nomes estavam no Livro da 
Vida do Cordeiro. Você se lembra de como passamos por isso agora. Mas era antes deles 
serem convertidos. Jesus disse a Pedro na noite de Sua crucificação; Ele disse: “Depois de se 
converter, fortaleça seus irmãos”. ( Lucas 22: 31-32).  



Você está crendo na Vida Eterna, mas quando o Espírito Santo vem, é Vida Eterna ( João 
5:24). Você é gerado do Espírito na santificação, mas nunca é nascido do Espírito até que o 
Espírito Santo entre. Está correto. Um bebê tem vida no ventre da mãe, pequenos músculos 
estão tremendo; é uma vida. Mas é uma vida diferente quando respira o fôlego da vida em 
suas narinas. É diferente. Isso é o que é, é... 

Meu querido irmão Metodista, Peregrino da Santidade e Nazareno, o baptismo de o Espírito 
Santo é diferente de santificação. Santificação é a limpeza, que é preparação para a vida. 
Mas quando o Espírito Santo vem, é Vida. A preparação é limpar o vaso; o Espírito Santo está 
enchendo o vaso.“Santificação” significa “limpo e separado para serviço”. O Espírito Santo o 
coloca em serviço ( I Cor. 12: 4-6). Você é o vaso que Deus limpou. [ 2] O Espírito Santo é 
poder para servir. [ 4]  

Agora, veja, a justificação nunca O colocou dentro. A santificação simplesmente limpou o lugar 
para Ele. Mas quando o baptismo do Espírito Santo veio, isto O colocou nas pessoas. [ 5]  

Vamos descobrir o que a Bíblia diz agora. Encontramos em I Coríntios 12:13, a Bíblia diz: "Por 
um Espírito somos todos baptizados em um Corpo." Somos baptizados no Corpo de Cristo por 
um Espírito Santo. Não somos abanados para dentro; não estamos unidos para dentro; não 
somos batizados com água para dentro. Somos baptizados com o Espírito Santo no Corpo de 
Jesus Cristo. [ 6]  

"Portanto, não há agora nenhuma condenação... ( Nenhuma condenação mundana; eles não 
podem te acusar de nada.) ... Não há ... condenação para os que estão em Cristo Jesus, que não 
andam segundo a carne, mas segundo o Espírito ”(Romanos 8: 1).  

É assim que você deve julgar o seu cristianismo. É assim que você sabe que entrou naquele 
Descanso; o mundo não te incomoda mais. Certamente. Você vê, afaste-se disso. Você tem 
algo melhor em que pensar. Aí está você: “Sem condenação...” É assim que entramos no 
Corpo. E você está protegido para sempre ( Efes. 4:30). A Bíblia disse isso. [ 7]  

O mistério do baptismo do Espírito Santo sem sensação, mas a pessoa... [8] O que? Igreja, esta 
é a razão pela qual eu não posso receber o baptismo do Espírito Santo de chorar, tremer, ou 
falar em línguas, ou qualquer sensação. Eles estão bem agora. Veja? Essas coisas estão bem, 
mas o diabo pode personificar isso tão real.  

Mas o Espírito Santo é Deidade, Deus habitando nos homens. É mais do que uma sensação. É 
mais do que falar em línguas. É mais do que gritar no Espírito. É mais do que choro. É mais 
do que se juntar à igreja. É Deus vivendo nos homens, Divindade, o próprio Deus habitou 
naquela pessoa, quando ele pode falar e é exactamente como Deus falando; essa é a Igreja 
de Jesus Cristo. [ 9]  

Agora, você não tem que ser baptizado (na água) para receber o Espírito Santo, Porque você 
pode receber o Espírito Santo quando seu coração estiver certo. Veja? Porque em Atos 2: 37-
41 Pedro deu uma fórmula  " Arrependa-se e seja baptizado no Nome de Jesus Cristo, e você 
receberá o dom do Espírito Santo ”. Mas então, em Atos 10: 44-48, Deus se virou e deu aos 
gentios o baptismo do Espírito Santo antes eram antes deles ser baptizado. Você vê? Então 
você vê, é a condição do seu coração.  



Então disse Pedro: "Podemos proibir a água, vendo que estes receberam o Espírito Santo da 
mesma maneira que recebemos no princípio?" Você vê? Então ele os obrigou a ser baptizado 
no Nome de Jesus Cristo. [ 10]  

Ele redime o mundo da mesma forma que redime um homem. O que um homem acredita? Ele 
acredita, então é baptizado; então ele é limpo pelo Sangue, santificação, que era a 
mensagem de Wesley; então ele está cheio do Fogo do Espírito Santo, tira o mundo dele, e 
ele está cheio do Espírito, que é a Palavra (ou o baptismo do Espírito Santo com a Palavra; 
João 6:63). Você acredita nisso? Agora, observe o quê. Deus vai redimir Seu mundo da mesma 
maneira. [ 11]  

Deus trabalha Seu lugar em uma trindade: justificação, santificação e encarnando a se mesmo 
em Seu povo com o baptismo do Espírito Santo. Mesma coisa. O diabo está apenas em um 
tipo depois de Cristo. Oh, Satanás encarna a si mesmo.  

Quando Jesus se encarna em Seu povo, a própria Vida que estava em Cristo está nesta 
pessoa. A vida conta o que é. Veja?. 

Quando você ouve as pessoas dizerem que têm o Espírito Santo e negam esta Palavra, há algo 
errado. O Espírito Santo escreveu essa Palavra (II Pedro 1: 20-21). E Jesus disse: "Se um 
homem tem o Meu Espírito nele, ele fará as minhas obras" ( João 14:12). [12]  

Agora, olhe. Agora, Jesus disse a eles (Lucas 24:49), " Eis que envio sobre ti a promessa de Meu 
Pai, mas sobe a Jerusalém e espera até ... "Qual foi a promessa do Pai? Joel 2: 28-32, ora, 
descobrimos que Ele iria derramar o Espírito. No Isaías 28:11, como haveria lábios 
gaguejantes e outras línguas e todas essas coisas. Eles subiram lá, e à medida que já tocamos 
no isso...  

Talvez alguém disse: "Ora, creio que esperamos o suficiente. Vamos apenas aceitar pela fé". 
Essa era uma boa doutrina baptista, mas não funcionou com aqueles irmãos. Então, a primeira 
coisa que você sabe, tinha que se tornar uma realidade, e eles esperaram em seu ministério 
para que a Palavra fosse vindicada. E quando você vier buscar o Espírito Santo, faça o mesmo.  

Sim, você pode aceitar-lo  pela fé; você tem que aceitar a Cristo pela fé; isso é exatamente 
correto. E você aceita o Espírito Santo pela fé, mas então deixe o Espírito Santo vir e dar a 
circuncisão como uma testemunha que Ele aceitou a sua fé ( Efes. 1: 13-14). Você vê?  

Veja, Abraão creu em Deus e isso foi imputado a ele por justiça, mas Deus dê-lhe o sinal da 
circuncisão como uma confirmação que ele aceitou sua fé ( ROM. 4: 9-12). Portanto, é a 
mesma coisa que devemos fazer. Devemos esperar no Espírito Santo até que Ele faça algo, 
não necessariamente porque falamos em línguas, não porque dançamos, ou nos 
emocionamos, gritamos: até sermos transformados, até algo realmente aconteceu. Eu não 
me importo com a forma que ele vem, apenas assim aconteceu; isso é o principal.  

E eu acredito em falar em línguas e todas essas outras coisas estão bem, mas só isso por si só 
não vai funcionar, e você sabe que não vai funcionar. Portanto, não funciona. Tenho visto 
bruxas falarem em línguas, visto bruxos falarem em línguas e dançarem no espírito. Veja? 
Certo. Colocam um lápis no chão e escreva em línguas desconhecidas e alguém o interprete 



(veja? Correto.) e diga a verdade. Isso mesmo. Escreveu exatamente o que aconteceu, e foi 
exactamente assim.  

“Embora que eu fale em línguas de homens e de anjos, e não tenha caridade, nada me 
aproveita” (I Cor. 13: 1-3). Veja? Embora que eu pudesse fazer isso. Veja? Entao, essas coisas 
não significam que você tem o Espírito Santo. Mas quando Ele, a Pessoa, o Espírito imortal de 
Cristo se torna seu Salvador pessoal, e muda você, e lança sua visão directamente no 
Calvário, nesta Palavra, algo aconteceu. Sim senhor. Aconteceu alguma coisa. Ninguém terá 
que lhe contar sobre isso; você saberá quando acontecer.  

E o novo vinho, quando traz revelação, então é revelado, e esta é a maneira que foi no 
Pentecostes. Eles sabiam que deveria haver um Espírito derramado sobre eles, e eles 
esperaram até que isso acontecesse. E quando a vindicação da revelação aconteceu, então o 
estímulo estava sobre eles (Apoc. 6: 6).  

Eles com certeza fizeram. Eles fumegaram também. Direto para as ruas, onde eles estavam 
com medo e tiveram as portas fechadas, e eles estavam na rua. Onde eles tinham medo de um 
grupo de pessoas, pregando o Evangelho para eles. Isso mesmo. Veja? Algo tinha ocorrido, 
porque a verdadeira Palavra da promessa foi vindicada ( Actos 2: 1-36). [ 13]  

Pergunta: No momento de receber o Espírito Santo, ou o baptismo do Espírito Santo, há uma 
diferença? Uma pessoa fala em línguas? Se não sempre, que manifestação é conhecida? 

Bem, você poderia imaginar uma mãe dando à luz a um bebê e ela não saber disso? Ela teria 
que estar inconsciente para não saber. Nem você pode receber o Espírito Santo sem saber. 
Algo está acontecendo em você. Veja? Há algo que muda você. Todo o seu sistema, todo o 
seu sistema espiritual é feito novo novamente, e você se torna uma nova criatura em Cristo, 
como a Bíblia diz, uma nova criação em Cristo ( II Cor. 5:17). Você sabe.  

Agora, você diz: “Irmão Branham, então você não acredita que um homem deva falar em 
línguas para receber o Espírito Santo”. Não para provar que ele tem o Espírito Santo.  

Gostaria que cada membro da minha igreja falasse em línguas. Eu gostaria que eles fizessem 
isso, e acredito que se você pedir a Deus, Deus vai conceder isso a você. Mas deixe-me dizer a 
você; Eu conheço muitas pessoas que falam em línguas e não têm o Espírito Santo. E não há 
um ministro que seja verdadeiro consigo mesmo e com sua congregação, mas que dirá o 
mesmo à sua congregação. O diabo pode personificar isso. Paulo disse isso em I Coríntios 13: 
1-10, "... O que está em parte será eliminado quando o que é perfeito vier," ou quando aquilo 
que é perfeito é dado a conhecer. [ 14]  

Você não usa o Espírito Santo; o Espírito Santo usa você, veja. Veja, você não pode, você não 
deve usar o Espírito Santo; o Espírito Santo pegou você. Um presente não é algo que você 
pega, como uma faca, e com ela afiar um lápis. É se render a Deus, e saindo do caminho para 
que o Espírito Santo possa usá-lo. [ 15]  

Através dos tempos, eles receberam o Espírito Santo, mas não na medida em que eles O têm 
agora; porque é uma restauração do primeiro ( Mal. 4: 5-6; Joel 2: 25-27). Agora, mas nesta 
era da igreja a Mensagem está sendo derramada na igreja. Mas o próprio corpo da igreja, 



completamente... Como este tabernáculo, diremos; é aí que ela vem à igreja. Este tabernáculo 
não é um tabernáculo do Espírito Santo. Não existe tal coisa. Indivíduos que vêm para esta 
igreja são tabernáculos do Espírito Santo ( I Cor. 3: 16-17). Eles são tabernáculos que contêm 
o Espírito Santo, mas não a igreja no corpo do grupo. [ 3] 

 O Profeta disse no final de uma mensagem: "Eu O amo ..." Cante com todo o seu coração, 
apenas sinta algo realmente doce entrando em você; esse é o Espírito Santo.  

Então ele ora: Encha-me com o Espírito. Dê-me o Sinal do Seu amor sobre mim, o Espírito 
Santo, que me fará viver docemente, gentilmente. Faça-me viver a Vida que estava em Cristo, 
que meu coração vai queimar pelos outros, que não vou descansar mal dia e noite, até que eu 
possa pegar todas pessoas que puder.  

O Espírito Santo é um Sinal que o Sangue foi aplicado ao seu coração, e é o Sinal que o 
Sangue foi aplicado. Se nunca foi aplicado, o Sinal não virá (Êxodo. 12:13). Você entende, diga 
"amém". O Sangue deve ser aplicado, e então o Sinal vem. É o Sinal que o Sangue da 
redenção foi aplicado e sua tarifa está paga. Deus o abençoe. [ 16]  
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Está vindo alguém com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido 
circundará a terra. As sementes irão para jornais, material de leitura, até que cada Semente 
predestinada de Deus tenha ouvido Isto. [Irmao. Branham em "Conduta-Ordem-Doutrina", pg. 
724] 


